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ATAS 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O PROJETO DE LEI N° 5332 “ESTIMA A RECEITA E FIXA A 

DESPESA DO MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2023 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, TEMA – EDUCAÇÃO. 

Aos dezenove dias do mês de setembro de 2022, às 17 horas, Sala das Sessões Presidente Tancredo 

Neves, situada à Av. Dr. José de Oliveira Brandão Filho, 445, nesta cidade de São Sebastião do Paraíso, 

MG, sob a presidência do vereador Lisandro José Monteiro, do Vice-Presidente, vereador Marcos Antônio 

Vitorino, do 2º Vice-Presidente, vereador Juliano Carlos Reis Secretário, vereador Luiz Benedito de Paula, 

com a presença dos ilustres vereadores,José Luiz das Graças, Maria Aparecida Cerize Ramos, Pedro 

Sérgio Delfante, Sérgio Aparecido Gomes e Vinício José Scarano Pedroso, e com a ausência justificada do 

vereador 2º Secretário, vereador Antônio César Picirilo, realizou-se esta audiência pública do Poder 

Legislativo Municipal.A título de esclarecimento, o presidente afirmou que audiência pública é uma reunião 

pública onde todos da comunidade são convidados a comparecer, dar suas opiniões e ouvir as respostas de 

pessoas públicas empenhadas em encontrar soluções para os problemas em questão. Em geral realizada 

por uma comissão técnica e a pedido de representantes políticos ou entidade interessada, o objetivo de 

uma audiência pública é instruir matéria legislativa, bem como tratar de assunto de interesse público 

relevante. O presidente da Casa afirmou ainda que, neste ano, a Câmara Municipal dividirá a discussão do 

orçamento municipal para 2023 em diversas audiências públicas, diferente do que aconteceu nos anos 

anteriores. Semanalmente a população poderá debater junto com representantes do Legislativo e do 

Executivo as prioridades e demandas de investimentos para uma ou mais pastas municipais. Todos os 

encontros contarão com transmissão ao vivo pela TV Câmara. Assim sendo, conforme o cronograma pré-

estipulado, o tema em discussão desta presente sessão é a “educação”. O presidente fez a leitura da 

justificativa do Projeto de Lei nº 5332, no qual afirma que o projeto de lei nº 5332 - estima a receita e fixa a 

despesa do Município para o exercício financeiro de 2023 em R$ 443.896.042,62 (Quatrocentos e quarenta 

e três milhões, oitocentos e noventa e seis mil quarenta e dois reais e sessenta e dois centavos) bruto, 

sendo as deduções: FUNDEB R$ 32.009.763,67 (trinta e dois milhões nove mil setecentos e sessenta e três 

reais e sessenta e sete centavos) e do INPAR R$ 45.770,00 (quarenta e cinco mil setecentos e setenta 

reais), ficando como valor líquido a importância de R$ 411.840.508,95 (Quatrocentos e onze milhões 

oitocentos e quarenta mil quinhentos e oito reais e noventa e cinco centavos),referente aos Poderes do 

Município, seus fundos, órgãos e entidades da Administração Direta e Indireta. Além disso, o Executivo 

Municipal informou, na justificativa do projeto, que na elaboração da presente proposta foram observadas 

todas as disposições legais pertinentes, com especial destaque para as normas Constitucionais a respeito 

da matéria e, ainda, os ditames da Lei Complementar Federal nº 101/2000, conhecida como Lei de 

Responsabilidade Fiscal, e Lei Federal nº 4.320/1964, que dispõe sobre as normas gerais para elaboração 

dos orçamentos, observando-se, mais, as disposições da Lei de Diretrizes Orçamentárias do Município. 

Com a palavra, o secretário da educação, senhor Lucas Cândido de Oliveira, apresentou uma breve 

prestação de contas do que foi realizado durante esses dois anos de mandato, tais como melhorias nos 

equipamentos e reformas em creches e escolas do município, além de investimentos em pessoal. Passando 

para o orçamento, o representante do Executivo Municipal fez um comparativo do orçamento 2022/2023 
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nas áreas de educação infantil, educação fundamental, Fundo Nacional de Educação, Fundeb, Recursos 

Educacionais para Ensino, QESE, gabinete da secretaria da educação e cultura, educação especial e 

gerência da cultura. No total o orçamento de 2022, que foi de R$ R$ 60.401.878,79 de reais, passou em 

2023 para R$ 85.015.872,30, uma diferença em torno de 24 milhões de reais. Segundo o secretário, essa 

diferença justifica-se em 10 milhões do FUNDEB, 7 milhões de recursos não investidos em 2020 e 2021 que 

devem ser gastos em 2022 e 2023 e, por fim, 8 milhões de correção da inflação. O vereador Pedro Delfante 

questionou se haverá o rateio do FUNDEB entre os profissionais da educação e se há a previsão da 

construção de sala de recurso para a zona rural. Em resposta, o secretário Lucas afirmou que não até neste 

presente momento a previsão do rateio do recurso do FUNDEB, tendo em vista a inclusão de nova classe 

de profissionais que foram abrangidos como sendo da educação e a demanda pós pandemia muito maior 

que no ano passado, não havendo, desse modo, a previsão de sobre de recursos que permita o rateio. 

Sobre a sala de recursos, o secretário afirmou que já foi instalada uma em Termópolis e que há a previsão 

de fazer o mesmo em outras unidades rurais. O secretário comentou ainda sobre a demanda do município 

para contratação de monitor infantil, sendo que um projeto já foi encaminhado para Câmara Municipal 

visando preparar pessoas com formação de nível médio para atuar como monitores, pois nesse momento a 

listagem de espera para vaga nas creches foi zerada. Pela ordem, a vereador Cidinha Cerize destacou a 

valorização dessa atual gestão em relação à educação, com projetos envolvendo a segurança dos 

profissionais e alunos, a caixa escolar, a sala de recursos, além de destacar a fala do secretário Lucas 

sobre a lista de espera das vagas de creche, que segundo o secretário, hoje, estão zeradas. A vereadora 

questionou se com o orçamento considera o plano de carreira do magistério. Em resposta, o secretário 

Lucas afirmou que sim, o orçamento considera as melhorias e progressões previstas no projeto de plano de 

cargos e carreira do magistério. O vereador Vinício Scarano questionou se o orçamento considera a 

formação e qualificação de profissionais da educação para o atendimento de alunos com deficiência. Em 

resposta, o secretário Lucas afirmou que, tal como em 2022, o orçamento de 2023 considera a formação 

continuada dos profissionais da educação, em especial monitores e professores, visando o atendimento de 

alunos com os mais diversos tipos de deficiência. O vereador Vinício Scarano questionou sobre o 

investimento na cultura. Em resposta, o secretário afirmou que há programado no orçamento de 2023 o 

investimento em cultura, como por exemplo, um projeto cultural que visa a abertura de uma escola de 

música do município. O vereador Juliano Reis questionou o secretário sobre a previsão de atender a “Lei 

Lucas” nas escolas e creches do município. Em resposta, o secretário afirmou que já há um planejamento 

com o corpo de bombeiros de fazer um treinamento ainda nesse ano para os profissionais da educação em 

relação aos primeiros socorros e formação de brigadistas. Além disso, o secretário afirmou que há previstas 

palestras para identificação de abuso sexual em crianças e orientação contra DST, uma forma de fomentar 

a formação permanente dos profissionais da educação.Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou 

encerrada a audiência. E, para constar, eu, Fábio Montório Souto, Assessor Técnico Parlamentar I, lavrei a 

presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos vereadores que compareceram à 

presente audiência e encaminhada para publicação. 

VER LISANDRO JOSÉ MONTEIRO - PRESIDENTE / VER. MARCOS ANTÔNIO VITORINO - VICE-

PRESIDENTE / VER. LUIZ BENEDITO DE PAULA - SECRETÁRIO / VER. JOSÉ LUIZ DAS GRAÇAS / 

VER. MARIA APARECIDA CERIZE RAMOS / VER. PEDRO SÉRGIO DELFANTE / VER. SERGIO 

APARECIDO GOMES / VER. VINÍCIO JOSÉ SCARANO PEDROSO 

 

 



 

3                                               05 de outubro de 2022                                     Edição nº 67 
 

Jornal Oficial da Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso - Estado de Minas Gerais. CNPJ 20.926.044/0001-54. Av. Dr. José de Oliveira Brandão Filho, 445, Jd. 

Mediterranèe. Edição produzida pelo setor de Comunicação em formato digital. Resolução nº 1019/2021. Disponível em www.camarassparaiso.mg.gov.br 

 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O PROJETO DE LEI N° 5332, QUE “ESTIMA A RECEITA E FIXA 

A DESPESA DO MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2023 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro de 2022, às 18 horas, na Sala das Sessões Presidente Tancredo 

Neves, situada à Av. Dr. José de Oliveira Brandão Filho, 445, nesta cidade de São Sebastião do Paraíso, 

MG, sob a presidência do vereador Lisandro José Monteiro, presentes os vereadores Luiz Benedito de 

Paula, Pedro Sérgio Delfante, Maria Aparecida Cerize Ramos, Vinicio José Scarano Pedroso e Marcos 

Antonio Vitorino, realizou-se esta Audiência Pública para tratar sobre o Projeto e Lei n° 5332, que “Estima a 

receita e fixa a despesa do município de São Sebastião do Paraíso para o exercício financeiro de 2023 e dá 

outras providências”, de autoria do Executivo Municipal. Nesta data, foi discutida a proposta orçamentária 

da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Agropecuário e da Secretaria Municipal de 

Esporte e Lazer. Para tratar sobre a propositura, estiveram presentes o Secretário Municipal de Meio 

Ambiente, Renan Jorge Preto, bem como o Secretário Municipal de Esporte e Lazer, Daniel Duarte Naves. 

Estiveram presentes, também, a equipe técnica da prefeitura municipal e munícipes, conforme lista de 

presença anexa. O Presidente declarou aberta a audiência e passou a palavra ao Secretário Renan, que 

realizou a apresentação do orçamento 2023 correspondente à sua pasta. Inicialmente, Renan tratou sobre 

locais adequados para descarte de resíduos no município, bem como ações da SEMAM – como licitação do 

aterro sanitário, ampliação do apoio à coleta seletiva de recicláveis, novo “bota-fora” de entulhos e 

volumosos, arborização urbana e doação de mudas, fiscalização de efluentes industriais e otimização dos 

procedimentos de regularização ambiental, lixeiras na zona rural, além de outros programas que o 

município realiza. Prosseguindo, o secretário apresentou o orçamento para 2023 correspondente à SEMAM, 

com comparativos entre os orçamentos deste ano e do ano de 2022. Afirmou que, em relação ao aterro 

sanitário, houve um aumento significativo no orçamento devido ao início e operação da obra que será 

realizada, visto que será dispendiosa. Sobre o fundo municipal de saneamento básico, o secretário afirmou 

que, por aumentar os valores da ficha do aterro sanitário, houve um decréscimo na ficha desse fundo. 

Afirmou haver diferença pouco expressiva em relação ao fundo municipal de meio ambiente, bem como 

gabinete do secretário e manutenção de atividades da secretaria. Por fim, afirmou que o total geral 

correspondente a sua pasta é de R$4.548.400,00, com aumento de 7,6% em relação ao ano de 2022. Já 

em relação a SEDEAGRO, tratou sobre o orçamento correspondente a vencimento de pessoal, obrigações 

patronais, contribuições, material de consumo, serviços de terceiros e gabinete do secretário, apresentando 

também o percentual de aumento das respectivas fichas em relação ao ano de 2022. Informou que o 

orçamento total desta secretaria é de R$1.713.260,00, com aumento de 9,83% em relação ao ano anterior. 

Pela ordem, o vereador Pedro Sérgio Delfante questionou quais os diferenciais que a nova plataforma de 

aterro sanitário trará nos aspectos de melhoria das condições do mau-cheiro no local. Em resposta, Renan 

afirmou que o aterro opera no local desde 2013, tendo esta primeira plataforma vida útil de 

aproximadamente cinco anos. Afirmou, ainda, que, após esse período, deveriam ter sido construídas 

plataformas subsequentes. Disse que a nova plataforma prevê impermeabilização de base e dreno de 

biogás e encaminhamento do chorume para tratamento, o que mitigará o mau-cheiro no local. Em seguida, 

o vereador Pedro questionou quais ações visam atenuar a situação do mau-cheiro devido ao descarte 

irregular de efluentes nos bairros João XXIII, São Francisco e Belvedere. Renan afirmou que a secretaria 

tem feito diversas ações estratégicas, fiscalizações para localizar o descarte de efluentes industriais. O 

vereador Pedro, por fim, questionou quais ações serão feitas para preservar o córrego Liso, Pilões e 

Ribeirão Santana. Renan explicou que a própria flexibilização de mudas do parque da Serrinha contribui 

para o reflorestamento desses mananciais, mantendo a vegetação ciliar e APP’s preservadas. Disse que 

grande parte dessa bacia está localizada em propriedades particulares, havendo conscientização dos 

proprietários e população para prevenção de incêndios. Prosseguindo, a vereadora Maria Aparecida Cerize 

Ramos questionou se a nova plataforma do aterro sanitário será realizada com recursos próprios. Em 

resposta, o secretário afirmou que serão recursos próprios e também vinculados. A vereadora questionou, 

ainda, em relação à manutenção do fundo mundo municipal de saneamento básico, qual projeto 

corresponde a ficha 2426. Renan explicou que esta ficha trata também da obra e operação do aterro 

sanitário. A vereadora questionou, por fim, se a Secretaria de Desenvolvimento Agropecuário possui algum 

projeto voltado ao café na região, como a ampliação de doação de mudas para produtores rurais. 

Questionou também qual incentivo haverá para os produtores de leite no município. O secretário Renan 

disse que existe a doação de mudas de café para os produtores, com previsão de doação de 17 mil 

unidades este ano. Em relação a produção leiteira, afirmou que a secretaria iniciará, em breve, um 
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programa para melhoramento da alimentação animal, voltado principalmente para o gado leiteiro, com foco 

nos produtores atendidos pelo Programa Mais Genética e pelo Programa Mais Pecuária Brasil. A vereadora 

sugeriu, por fim, que haja treinamento dos produtores para que sejam capacitados para a realização de 

inseminação artificial.  Pela ordem, o vereador Luiz Benedito de Paula reiterou que, em relação ao projeto 

de arborização, que sejam consideradas a plantação de árvores frutíferas. Em seguida, o Secretário 

Municipal de Esporte e Lazer, Daniel Duarte Naves, apresentou as ações realizadas pela sua pasta, além 

do orçamento correspondente para o exercício de 2023, correspondente a R$4.502.328. Informou que a 

maior parte é destinada a pagamento de pessoal, mas que o orçamento total também compreende outros 

planejamentos. Em seguida, a vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos destacou que houve acréscimo de 

16,5% em relação ao orçamento de 2022, o que retrata o investimento no esporte paraisense, bem como da 

valorização da Arena Olímpica, de forma que possa sediar importantes eventos na cidade. Apontou também 

a importância de parcerias com as demais secretarias municipais para a realização de projetos voltados 

para o esporte. Pela ordem, o vereador Pedro Sérgio Delfante, sugeriu que em determinados grupos rurais - 

como Pimentas, Água Limpa e Barreiro- que já possuem salões esportivos, que sejam disponibilizadas mais 

atividades esportivas, de forma a democratizar ainda mais o esporte paraisense.  Nada mais havendo a se 

tratar, o presidente Lisandro José Monteiro declarou encerrada a Audiência Pública da qual, para se 

constar, foi lavrada a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos vereadores que 

compareceram. (PHVB) 

VER LISANDRO JOSÉ MONTEIRO - PRESIDENTE / VER. MARCOS ANTÔNIO VITORINO - VICE-

PRESIDENTE / VER. LUIZ BENEDITO DE PAULA - SECRETÁRIO / VER. MARIA APARECIDA CERIZE 

RAMOS / VER. PEDRO SÉRGIO DELFANTE / VER. VINÍCIO JOSÉ SCARANO PEDROSO 

 

ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DE 2022, DA 38ª CÂMARA 

MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, MG. 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro de 2022,às 19 horas, na Sala das Sessões Presidente Tancredo 

Neves, situada à Av. Dr. José de Oliveira Brandão Filho, 445, nesta cidade de São Sebastião do Paraíso, 

MG, sob a presidência do vereador Lisandro José Monteiro, do 2º Vice-Presidente, vereador Juliano Carlos 

Reis Secretário, vereador Luiz Benedito de Paula, com a presença dos ilustres vereadores, Maria Aparecida 

Cerize Ramos, Pedro Sérgio Delfante, Sérgio Aparecido Gomes e Vinício José Scarano Pedroso,e com a 

ausência justificada do Vice-Presidente, vereador Marcos Antônio Vitorino, do 2º Secretário, vereador 

Antônio César Picirilo e do vereador José Luiz das Graças, realizou-se esta Reunião Ordinária do Poder 

Legislativo Municipal.Havendo número regimental, o presidente declarou aberta a sessão e convidou o 

vereador Juliano Carlos Reispara desfraldar o Pavilhão Nacional.Prosseguindo, o presidente colocou a Ata 

da Sessão Ordinária anterior em apreciação, sendo aprovada por unanimidade dos 

vereadores.CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 519/2022 do Coordenador do Ambulatório de 

Saúde, senhor Adriano Lopes de Siqueira, sobre cronograma do Outubro Rosa; Tribuna Virtual, senhor 

Erikson Melo sobre a falta de auxílio e transporte para estudantes que cursam fora do município; Ofício 

Gab. Pref nº 127/2022 do Prefeito Municipal que encaminha Decretos emitidos no mês de agosto/2022; 

Ofício Gab.Pref nº 128/2022 do Prefeito Municipal que encaminha balancetes de receita e despesa do mês 

de agosto/2022;Ofício Gab.Pref nº 128/2022 do Prefeito Municipal que solicita o agendamento da audiência 

para demonstração e avaliação do cumprimento das metas fiscais de cada quadrimestre; Anexo nº São 

Sebastião do Paraíso/SEE/DISE-Convênio/2022, Processo nº 1260.01.0126011/2022-54 do Subsecretário 

de Administração, senhor Silas Fagundes de Carvalho; Ofício nº 48/2022-RFB/DRF/VAR/ARFSSP, do 

Chefe da Agência da Receita Federal do Brasil em São Sebastião do Paraíso – MG, senhor Valmir Paulino 

Benício, em resposta ao Ofício nº 472/Pres.LJM/2022; DE-0573/2022 do senhor Joselito Rodrigues de 

Castro, em resposta ao Ofício nº 390/Pres.LJM/2022; Ofício nº 064/CFJL/2022 da Comissão de Finanças 

Justiça e Legislação sobre entrega da ata da 25ª Reunião da Comissão;INDICAÇÕES:207/PSD/2022de 

autoria do vereador Pedro Sérgio Delfante, solicitando que realize o serviço de manutenção na rua Antônio 

Soares., bairro Jardim Alvorada, visto que essa rua encontra-se esburacada e necessitando de reparos, 

como o período de chuvas se aproxima, a situação pode se agravar ainda mais, danificando veículos e 

colocando em risco a integridade física dos pedestres; 208/PSD/2022de autoria do vereador Pedro Sérgio 

Delfante, solicitando que determine estudos para a criação de um Posto de Saúde Animal,  visto que muitas 
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pessoas que possuem Pets não tem condições financeiras para levá-los a um veterinário e este posto seria 

com atendimento veterinário gratuito para a população de baixa renda, garantindo assim, a castração e a 

vacinação, visando a melhoria na saúde desses animais de estimação do Município; 209/PSD/2022de 

autoria do vereador Pedro Sérgio Delfante, solicitando que avalie a sugestão do nome de João Relíquias, 

fundador do time do Santa Cruz, para nomear algum dos campos de futebol amador que serão construídos 

em 2023, conforme noticiado pela Prefeitura Municipal.ORDEM DO DIA:NOVOS PROJETOS:PROJETO 

DE LEI Nº 5340 "Altera a Lei Municipal Nº 4791, de 31 de agosto de 2021 que disciplina o uso de caçambas 

estacionárias coletoras de entulhos nas vias públicas do município de São Sebastião do Paraíso e dá outras 

providências" de autoria do vereador Lisandro José Monteiro.O projeto foi considerado objeto de 

deliberação e encaminhado à Comissão de Finanças, Justiça e Legislação após a emissão dos pareceres 

técnicos;PARECER DAS COMISSÕES:PROJETO DE LEI Nº 5320 "Denomina uma via pública ainda sem 

denominação de rua maria pimenta de carvalho" de autoria do vereador Luiz Benedito de Paula.A Comissão 

de Finanças, Justiça e Legislação emitiu parecer que o projeto está apto e respeitando a legalidade para 

deliberação em plenário.Aprovado. O projeto estará em pauta para primeira votação; PROJETO DE LEI Nº 

5334 "Altera os requisitos para provimento do cargo de monitor de educação infantil, previsto no Anexo VI 

da Lei Municipal 3753 de 10.05.2011" de autoria do Executivo Municipal.A Comissão de Finanças, Justiça e 

Legislação emitiu parecer que o projeto está apto e respeitando a legalidade para deliberação em 

plenário.Aprovado. A pedido da vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos, e aceito pelos demais 

vereadores, o projeto foi colocado em primeira e segunda votação com dispensa de interstício. O projeto foi 

aprovado em primeira e segunda votação e será encaminhado à sanção. PRIMEIRA VOTAÇÃO:PROJETO 

DE LEI Nº 5313 "Denomina uma via pública ainda sem denominação de rua Jhonatan França Viana" de 

autoria do vereador Pedro Sérgio Delfante. Aprovado, o projeto será encaminhado à sanção; PROJETO DE 

LEI Nº 5336"Substitui donatário da relação de beneficiários constantes no artigo 1º, da lei municipal 3444 de 

17.12.2007, que dispõe sobre a doação de imóveis e dá outras providências" de autoria do Executivo 

Municipal. Aprovado, o projeto estará em pauta para segunda votação.TRIBUNA LIVRE: A pedido do 

vereador Juliano Carlos Reis, o Cabo do Corpo de Bombeiros Militar, senhor Raul Lincoln, utilizou a tribuna 

para comentar sobre a Lei Municipal nº 4514 que institui a lei “Lucas Begalli Zamora” que dispõe sobre a 

obrigatoriedade da realização de treinamentos em primeiros socorros a todos os funcionários, professores, 

monitores e alunos, de creches e escolas, da rede pública e privada, do município de São Sebastião do 

Paraíso bem como institui o Selo “Lucas Begalli Zamora” e dá outras providências”. Da Tribuna, o Cabo 

Raul comentou sobre a importância do treinamento dos profissionais da educação em relação à formação 

de brigadista e primeiros socorros. Segundo Raul, muitas vezes a solução para uma situação delicada que 

pode salvar vida é muito simples, mas requer treinamento. Desse modo, Raul afirmou que já está agendado 

para ainda esse ano todas as escolas e creches da rede municipal recebam esse treinamento tão 

importante, ofertado em parceria com o corpo de bombeiros.GRANDE EXPEDIENTE:Pela ordem, o 

vereador Pedro Sérgio Delfante requereu o envio dos seguintes ofícios: 1) Moção de Cumprimentos ao 

senhor Fernando Montans Alvarenga, pelos 105 anos da Santa Casa de Misericórdia. Segundo o vereador, 

a Santa Casa de Misericórdia se firma nos valores fundamentais na dedicação total ao paciente, 

colaboração, comprometimento, ética e responsabilidade social que norteia e faz a diferença da instituição, 

além de contar que dispõe de um corpo clínico altamente capacitado para melhor atender o paciente e não 

se furta na busca por inovação da estrutura física e tecnológica; 2)Moção de Cumprimentos ao senhor 

Danilo Pimenta de Oliveira, como forma de reconhecimento pelos relevantes serviços prestados junto à 

administração pública e em prol da população paraisense; 3)Moção de Cumprimentos ao aluno Gabriel 

Ferreira Martins, pela iniciativa em participar do projeto e, principalmente, por representar tão bem o 

município de São Sebastião do Paraíso na etapa estadual do projeto onde debateu um tema importante 

como “Saúde Mental do Jovem”. O vereador Vinício Scarano pediu para subscrever esta moção; e 4) 

Moção de Pêsames à família do senhor José dos Reis Filho.O presidente da Casa, vereador Lisandro José 

Monteiro, colocou os requerimentos em apreciação em plenário e serão encaminhados em nome da Casa. 

Pela ordem, o vereador Sérgio Aparecido Gomes requereu que fossem encaminhados os seguintes ofícios: 

1) Moção de Pesar à família do senhor Joelmir Teixeira Freitas; e 2) Moção de Parabenização a Comissão 

Técnica e os Atletas do Time da Mocoquinha, no qual foi Campeão da Taça Paraíso de Futebol Amador 

Série B. O presidente da Casa, vereador Lisandro José Monteiro, colocou os requerimentos em apreciação 

em plenário e serão encaminhados em nome da Casa. Pela ordem, o vereador Luiz Benedito de Paula 

requereu que fossem encaminhados os seguintes ofícios: 1) ao Diretor Geral do DER/MG, ao Secretário de 

Estado de Infraestrutura e Mobilidade, ao Diretor Executivo da Nascentes das Gerais e Coordenador da 24ª 

Unidade Regional DER/MG, solicitando a construção de uma travessia na rodovia MGC-491, como também 
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as seguintes informações sobre a obra do trevo da MG-050 com a MGC-491: a) Se haverá a construção de 

uma pista paralela a existente desde o Km 0 até o Km 1,7, próximo a Rodoviária; e b) Qual o local que 

haverá retorno e travessia para os moradores dos bairros Cidade Industrial, Alto do Bela Vista e Village 

Paraíso; 2) ao Executivo Municipal, solicitando que providencie a implantação de mão dupla nas ruas Santa 

Luzia e Matias Miribe, no trecho compreendido entre a rua Stela e a rua Tereza Puccine Marcolini, no bairro 

São José; 3)ao Executivo Municipal, solicitando que determine a Secretaria Municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Planejamento Urbano, buscar uma solução para a água parada na estrada da Guardinha, em 

frente ao "Bar Chaparral". Segundo o vereador, no local há grande acúmulo de água da enxurrada, 

causando problemas para entrada e saída desse estabelecimento. O presidente da Casa, vereador 

Lisandro José Monteiro, colocou os requerimentos em apreciação em plenário e serão encaminhados em 

nome da Casa.Pela ordem, o vereador Juliano Carlos Reis requereu que fossem encaminhados os 

seguintes ofícios: 1) ao Executivo Municipal solicitando que determine à secretaria municipal competente 

que providencie aceiros nas áreas institucionais do município, principalmente àquelas com reincidência de 

queimadas; 2) ao Secretário Municipal de Segurança Pública, Trânsito, Transporte e Defesa Civil, senhor 

João Paulo Bueno, solicitando informe a esta Casa Legislativa o quantitativo de autuações aplicadas nos 

últimos meses por descumprimento à legislação de trânsito, especialmente aquelas efetuadas na área 

central de nosso município; e 3) à CEMIG, solicitando providências para trocados postes de energia elétrica 

localizados: um com a placa "PARE", no entroncamento das ruas Amilcar Carina com 15 de Novembro e o 

outro na rua Desembargador Jorge Fontana, em frente ao número 835. O presidente da Casa, vereador 

Lisandro José Monteiro, colocou os requerimentos em apreciação em plenário e serão encaminhados em 

nome da Casa. Pela ordem, a vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos iniciou sua fala requerendo que 

fosse encaminhada uma Moção de Pesar pelo falecimento da senhora Maria Helena Pessoni.Os 

vereadores Luiz Benedito de Paula, Lisandro José Monteiro, Pedro Sérgio Delfante e Vinício Scarano 

Pedroso solicitaram à autora permissão para assinar a moção. A vereadora comentou ainda sobre os 

cuidados paliativos,que é uma abordagem clínica que compreende o tratamento de todo um sintoma de 

uma doença, este tratamento envolve, não só sintomas físicos, psicossociais e espirituais da pessoa, do 

paciente e de toda sua família, uma abordagem multidisciplinar, que não é apenas do médico, mas de uma 

equipe multidisciplinar toda, que trabalha para amenizar o sofrimento de alguém que passa por esta 

doença. Por fim, Cidinha Cerize, comentou sobre a importância desse momento eleitoral como meio para 

buscar, através do voto, as mudanças que cada uma acredita serem necessárias para um futuro melhor.O 

presidente da Casa, vereador Lisandro José Monteiro, colocou os requerimentos em apreciação em 

plenário e serão encaminhados em nome da Casa. E, para constar, eu, Fábio Montório Souto, Assessor 

Técnico Parlamentar I, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 

vereadores que compareceram à presente sessão e encaminhada para publicação. 

VER LISANDRO JOSÉ MONTEIRO - PRESIDENTE / VER. JULIANO CARLOS REIS - 2º VICE-

PRESIDENTE / VER. LUIZ BENEDITO DE PAULA - SECRETÁRIO / VER. MARIA APARECIDA CERIZE 

RAMOS / VER. PEDRO SÉRGIO DELFANTE / VER. SERGIO APARECIDO GOMES / VER. VINÍCIO 

JOSÉ SCARANO PEDROSO 

 

LICITAÇÕES 

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 

Processo Administrativo n° 078/2022 – Inexigibilidade n° 001/2022 – Contratante: Câmara Municipal de 

São Sebastião do Paraíso – Contratada: SPENCER E VASCONCELOS ADVOGADOS ASSOCIADOS – 

ME, CNPJ: 09.396.956/0001-66 – Objeto: Contratação de pessoa jurídica para assessoria e consultoria 

jurídica especializada na nova lei de licitações e contratos, Lei n° 14.133/2021, a fim de direcionar e 

estruturar os trabalhos nos setores de requisição, compras e licitação, por inexigibilidade de licitação,nos 

termos do art. 25, caput, da Lei n°8.666/93; valor global de R$60.000,00 (sessenta mil reais); dotação 

orçamentária 01 031 0101 4.005 339035- Ficha 15. Autorização e ratificação: Lisandro José Monteiro, 

Presidente da Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso. 
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EXTRATO DE CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 018/2022 

PROCESSO ADMINISTRATIVO 078/2022 

INEXIGIBILIDADE Nº 001/22 

Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – Contratado: SPENCER E 

VASCONCELOS ADVOGADOS ASSOCIADOS – ME – CNPJ: 08.396.956/0001-66 – Objeto: Contratação 

de empresa especializada para prestação de serviços de advocacia, conforme Termo de Referência. Valor 

global: R$ 60.000,00 (sessenta mil reais). Vigência: 12 meses, com início em 1º de outubro de 2022 e 

término em 30 de setembro de 2023. Dotação Orçamentária: 01 031 0101 4.005 339035 – Ficha 15 – 

Serviço de Consultoria. Publique-se. São Sebastião do Paraíso, 30 de setembro de 2022. 

LISANDRO JOSÉ MONTEIRO 

Presidente da Câmara Municipal 

  

PORTARIAS 

PORTARIA Nº 018/2022 

"DISPÕE SOBRE A PRORROGAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO PARA  PROVIMENTO DE VAGAS DE 

CARGOS DO QUADRO DE SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE S.S.PARAÍSO, REALIZADO 

ATRAVÉS DO EDITAL Nº 001/18." 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO/MG, 

Vereador Lisandro José Monteiro, com fundamento na Lei Orgânica Municipal, art. 33, inciso XIII, e na 

forma do artigo 121 do Regimento Interno da Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso/MG 

(Resolução nº 256, de 08.11.1990), no uso de suas atribuições legais e regulamentares, e 

Considerando o Concurso Público para provimento de vagas de cargos do quadro de 

servidores da Câmara Municipal de S.S.Paraíso, realizado através do Edital nº 001/2018, 

Considerando ainda as portarias nºs 035/2020 e 014/2022, que, respectivamente, 

dispuseram sobre a suspensão do prazo de validade do concurso público, e, posteriormente, retomou essa 

contagem do prazo de validade; 

RESOLVE 

Art. 1º - Prorrogar a partir de 10 de setembro por 2 anos o prazo de validade do Concurso 

Público realizado através do Edital nº 001/2018. 

Art. 2º. Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação. 

P. R. C. 

São Sebastião do Paraíso/MG, 05 de setembro de 2022. 

LISANDRO JOSÉ MONTEIRO 

Presidente da Câmara Municipal 
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